

Se está terminando el nuevo invernadero del vivero municipal

Escrito por Administrador

Jueves, 15 de Noviembre de 2018 00:00

{besps}medioambiente15112018|width=215|height=129{/besps}

Luego de que la tormenta del mes de septiembre hiciera grandes daños en las instalaciones del vivero municipal, los empleados de este espacio se encuentran techando los nuevos invernaderos para la producción hortícola y florícola. El invernadero es uno de los sistemas de producción de la horti-floricultura moderna donde mejor se aplican nuevas técnicas, métodos y materiales que facilitan el aumento de rendimiento y calidad de los cultivos.